

みんな なかよく たくましく

令和7年11月5日

校長室だより No. 23

こころ ひと うたごえひび 心を一つに 歌声響く

がっしょうぶ そうこうかい 合唱部壮行会

きのう ぜんこうしゅうかい がっしょうぶ そうこうかい
昨日の全校集会で、合唱部の壮行会を
おこな わたし はな
行いました。私はマイクで話したように、
がっしょうぶ みな ひと うたごえ
合唱部の皆さん的一つにまとまった歌声に
れんしゅう とく
練習に取り組んでいるとのことでしたが、
がっしょう りずむ
合唱をよりよくしていくためにはリズム、
おと きょうじやく おと たか など あ
音の強弱、音の高さ等を合わせていか
なければなりません。53人が周りの友達を
きにかけながら、じぶんじしん
自分自身もしっかりと
おと はつ きょく やくわり は ひつよう ひと うたごえ
音を発して曲をつくる役割を果たす必要があります。一つにまとった歌声
ひと こころ う わたし おも
は、一つにまとった心から生まれると、私は思います。4年生から6年生の
がっしょうぶ みな れんしゅう せいか はつき ぶたい うえ うたごえ そんぶん ひび
合唱部の皆さん、練習の成果を発揮し、舞台の上で歌声を存分に響かせてくだ
さい。そして、ぜんこう うたごえ ひび がっこう
全校のみんなで、これからも歌声が響く学校をつくっていきましょう。



みんなで つくろう いじめのない学校 がっこう

昨日の全校集会では、児童委員会の皆さん「いじめぼくめつ宣言」を声にして、呼び掛けてくれました。「いじめぼくめつ」とは、「いじめをみんなの手で完全になくすこと」です。皆で、児童委員会の呼びかけに応えて、

- やめる勇気を持ちます
- とめる勇気を持ちます
- 話す勇気を持ちます
- 認める勇気を持ちます

と、誓うことができましたね。実際に何をするのかということについては、皆さんに話した「言葉」を整えることも大切です。誰かのことを悪く言つたり、ばかにしたり、らんばうな言葉を使つたりしません。また、普段の生活で意識していないかもしれません、絶対やってはいけないことの一つに、うわさを流すこと（広める）こともあります。

友達や周りの人から聞いた話や、たとえ自分が見たり聞いたりしたことであっても「あの人は…」という良くない話題をだれかに伝えてしまうと、取り返しのつかないことになってしまうこともあります。いじめのない、みんなが安心して生活できるみそら小学校を、みんなの考える力と心でつくっていきましょう。

